

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	08.12.2015

Neuwahl eines beratenden Mitgliedes für den Jugendhilfeausschuss

Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 12.11.2015

Frau Sabine Sander-Marx

als beratendes Mitglied für den Jugendhilfeträger Evangelische Familien-Bildungs-Stätte (Ev. FBS) in den Jugendhilfeausschuss – Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie – gewählt.

Frau Sander-Marx ist Nachfolgerin des ordentlichen Mitgliedes Herr Wolfgang Wirtz.

Der entsprechende Auszug aus dem Entwurf der Niederschrift des Rates liegt dieser Mitteilung als Anlage dabei. Die Verwaltung bittet um Kenntnissnahme.

Gez.: Frau Dr. Klein